

Test dynamique des élections: des résultats satisfaisants



La Havane, 5 mars, (RHC).- Tomás Amarán, vice-président de la Commission Électorale Nationale, a qualifié de satisfaisants les résultats du test dynamique des élections réalisé dimanche matin dans tout Cuba.

Ce test a permis de vérifier le fonctionnement de toute la logistique affectée à l'exercice du vote prévu dimanche prochain.

Plus de 8 millions de Cubains sont appelés aux urnes pour élire les assemblées provinciales et la députation.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba , Tomás Amarán a souligné que les objectifs de l'exercice ont été atteints.

«Le système électoral national a été activé à partir des commissions nationales, provinciales et municipales. Nous avons essayé tous les mécanismes nécessaires dont la nourriture, les transports, la fourniture de formulaires, la disponibilité des listes électorales, les biographies des candidats, etc.

«Tous les bureaux de vote sont prêts. Leurs membres n'ont posé aucun type de problème pouvant entraver le bon fonctionnement du système électoral. La documentation est là, la logistique est là. Les membres des commissions électorales ont une bonne disposition. Nous avons tout ce qu'il faut pour garantir des élections générales transparentes à Cuba. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/156682-test-dynamique-des-elections-des-resultats-satisfaisants>



Radio Habana Cuba